

10.—Sur recommandation du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, il est

Résolu: D'autoriser l'achat au coût de \$45 d'une étampe métallique à numérotter pour le Bureau de l'Archiviste Municipal.

11.—(18594) Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les soumissions reçues pour la fourniture d'automobiles.

Résolu: D'accorder le contrat à la compagnie Cadillac, pour la fourniture de deux Runabout Cadillac, au prix de \$2,500 chacun, de prier Son Honneur le Maire et le Grffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

Ajournement

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 1er avril 1914, a.m.

Son Honneur le Maire Lavallée, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$19,018.89, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—M. S. P. Brown, représentant la 'Montreal Tunnel and Terminal Railway', se présente devant le Bureau, au sujet du bruit causé par les opérations d'un concasseur sur la rue Dorchester.

Après discussions, M. Brown s'engage, au nom de ladite compagnie, à cesser, à partir du 15 mai prochain, ces opérations entre 11 heures du soir et 6 heures du matin.

3.—(18003) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande de M. F. Therrien, pour permis d'ouvrir des fenêtres donnant sur le parc Fairmount.

Résolu: D'accorder le permis demandé aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, en date du 17 mars dernier.

4.—(18480) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant ne pouvoir recommander d'accorder le permis demandé par M. F. H. Haynes, pour occupation jusqu'au 15 juin prochain, de la maison portant le No 1366 rue Saint-Denis.

Résolu: En conséquence.

5.—Il est

Résolu: Que tout le matériel roulant et machineries soient mis sous le contrôle de l'ingénieur en charge (M. Necker), ainsi que le personnel appelé à s'en servir, en ce qui concerne le chauffage et l'entretien, et que cette décision soit communiquée aux ingénieurs et surintendants de divisions.

6.—Il est

Résolu: Qu'instructions soient données à qui de droit de prendre les mesures nécessaires pour annoncer et faire vendre à l'enchère les maisons qui doivent être démolies pour les expropriations dans les différentes rues, et de demander des soumissions pour la démolition et la vente des matériaux de démolition desdites maisons.

7.—(18095) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande de certains propriétaires, à l'effet de retarder la construction de l'égout de la rue Rivard.

Résolu: En conséquence.

8.—(18788) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, au sujet de l'installation de barrières à certains endroits par la Compagnie du Pacifique Canadien.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si ladite Compagnie avait le droit d'installer lesdites barrières et de demander à la Ville de lui procurer une sortie au nord, tel que mentionné dans la lettre de la Compagnie, en date du 14 mars dernier.

10.—On the recommendation of the Superintendent of the Printing and Stationery Department, it was

Resolved: That the purchase of a metal stamp for numbering, at a cost of \$5.00, for the Office of the Municipal Archivist, be authorized.

11.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the tenders received for the supply of automobiles.

Resolved: That the contract be awarded to the Cadillac Company, for the supply of two Cadillac Runabout, at the price of \$2,500 each, and that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the contract to be entered into, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers, be authorized.

Adjourned

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 1st April 1914, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair; Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$19,018.89, as per list certified.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Mr. S. P. Brown, representing the Montreal Tunnel & Terminal Railway, appeared before the Board anent the noise caused by the operation of a stone crusher on Dorchester street.

After discussion, Mr. Brown binds himself, on behalf of said company, not to operate such crusher, from the 15th May next, between 11 o'clock p.m. and 6 o'clock a.m.

3.—Submitted a report from the Law Department anent the application from Mr. Therrien, for permission to open windows on Fairmount Park.

Resolved: To grant the permission sought for on the conditions mentioned in the report of the Asst.-Chief Engineer, dated the 17th March last.

4.—(18480) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating that he cannot recommend the granting to Mr. F. H. Haynes, of the permission sought for to occupy until the 15th June next, the building bearing No. 1366 St. Denis street.

Resolved: Accordingly.

5.—Resolved: That all the rolling stock and machinery be placed under the control of the Engineer in charge (Mr. Necker) together with the staff using the same, as regards the heating and maintenance, and that said decision be communicated to the divisional engineers and superintendents.

6.—Resolved: That instructions be given to the proper party to see that the necessary advertisements are published for the sale by auction of the building to be demolished in connection with the expropriation in the different streets, and to call for tenders for the demolishing and the sale of the materials therefrom.

7.—(18095) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, stating that he cannot recommend the granting of the petition of certain proprietors asking that the laying of the Rivard street sewer be postponed.

Resolved: Accordingly.

8.—(18788) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, anent the installation of gates at certain places by the Canadian Pacific Ry. Co.

Resolved: That said report be referred to the Law Department in order to know if the said Company has the right to install said gates and to ask the City to give them an outlet north, as mentioned in the Company's letter, dated the 14th March last.